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Kunst inklusive!
Inklusive und Inklusion heißt: Alle Menschen gehören dazu.
In der Galerie Bezirk Oberbayern können Künstlerinnen und Künstler 
mit und ohne Behinderung gemeinsam ausstellen.
Es gibt ein Programm, das alle verstehen können.
Der Zugang ist barrierefrei.

Wer kann sich bewerben?
Künstlerinnen und Künstler aus allen Bereichen.
Zum Beispiel: Malerei, Bildhauerei, Zeichnung, Fotografie, Video.
Sie müssen in Oberbayern wohnen.
Es können sich Einzel•künstler bewerben, keine Künstler•gruppen!
Die ausgewählten Künstler dürfen in der Galerie Bezirk Oberbayern ausstellen.
Sie können einen eigenen Katalog mit ihren Kunst•werken herstellen.

Wer entscheidet?
Es bewerben sich viele Künstlerinnen und Künstler.
Welche Kunst ist richtig gut?
Eine Gruppe von Fach•leuten wählt aus.
Und entscheidet:
Wer mit wem zusammen ausstellen wird.
Die beiden Künstlerinnen oder Künstler 
lernen sich dann kennen.

Sind Sie 
Künstlerin 
oder 
Künstler?

Dann bewerben Sie sich! Um Ihre Kunst in der 
Galerie Bezirk Oberbayern in München zu zeigen.
Für den Zeitraum 2026 und 2027.

Text in Leichter Sprache



Bitte denken Sie daran:
Sie müssen sich selbst darum kümmern, dass Ihnen jemand 
bei der Vorbereitung hilft.
Zum Beispiel dabei:

	– Ihre Kunst•werke für die Ausstellung auszuwählen und aufzuhängen
	– mit der Galerie und dem anderen Künstler oder der Künstlerin sich auszutauschen
	– Ihren Katalog zu machen

Sie müssen bereit sein: Die Ausstellung gemeinsam mit einem 
anderen Künstler oder Künstlerin zu planen und zu machen.

Wie können Sie sich bewerben?
Bitte schicken Sie uns eine Mappe.
Darin sollen sein:

	– das Bewerbungs•formular
Bitte hier klicken: Bewerbungs•formular (www.bezirk-oberbayern.de)
Dann geht das Formular auf.
Bitte lassen Sie sich beim Ausfüllen helfen!

	– Ihr Lebenslauf auf einer DIN-A4-Seite
	– Zeitungs•artikel oder einen Katalog zu Ihrer Kunst
	– 5 bis 8 Farb•fotos von Ihren Kunst•werken

Bitte schicken Sie uns keine Original•Kunstwerke!
Die Fotos sollen DIN-A4-groß sein.
Bitte schreiben Sie dazu:

	– wie die Kunst•werke heißen
	– aus welchem Material und wie groß die Kunst•werke sind

Bis wann können Sie sich bewerben?
Bitte schicken Sie uns Ihre Mappe bis spätestens 7. April 2025.
Oder Sie geben die Mappe direkt ab: An der Pforte vom Bezirk Oberbayern.
Wir schicken Ihnen bis Juli 2025 einen Brief.
Wir sagen Ihnen dann: ob Sie ausgewählt wurden oder nicht.

Interessiert? Sehen Sie sich auch die inklusiven Ausstellungsfilme an. Der Künstler 
Michel Ries ist im Film Alles gut.?
www.bezirk-oberbayern.de/Kultur/Galerie-Bezirk-Oberbayern/Kunst-inklusive-/
Inklusive-Ausstellungs-Videos/

Adresse

Galerie Bezirk Oberbayern
Prinzregentenstraße 14
80538 München
www.bezirk-oberbayern.de

7. April 
2025

Ansprech•person

Dorothee Mammel
Telefon: 089 2198-32203
E-Mail: 
galerie@bezirk-oberbayern.de
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